

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

Nama Sekolah	SMA Pergis Yapki Maros
Mata Pelajaran	Bahasa Indonesia (Wajib)
Kelas/Semester	XI / Ganjil
Kompetensi Dasar	3.1 Mengonstruksi informasi berupa pernyataan-pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur 4.1 Merancang pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur dengan organisasi yang tepat secara lisan dan tulis
Materi Pokok	Teks Prosedur
Alokasi Waktu	10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Peserta didik diharapkan dapat mengonstruksi informasi berupa pernyataan-pernyataan umum dan tahapan-tahapan pada teks prosedur
2. Peserta didik terampil merancang pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur dengan organisasi yang tepat secara lisan dengan sikap kritis, kerja sama, dan komunikatif.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru membuka pelajaran dengan salam dan berdoa 2. Guru menanyakan kabar peserta didik dan mengecek kehadiran peserta didik 3. Guru menggali pengetahuan awal siswa mengenai materi yang akan di palajari 4. Guru memberikan gambaran manfaat tentang teks prosedur dalam kehidupan sehari-hari 5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran 	2 Menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik diberi motivasi untuk memahami mengenai pernyataan umum dan pengertian teks prosedur 2. Peserta didik diberi kesempatan untuk melihat ,mengamati serta menulis hasil tayangan video atau gambar yang terkait dengan isi teks prosedur 3. Setelah peserta didik melihat tayangan teks prosedur, peserta didik dapat menuliskan isi dan pernyataan umum dari teks tersebut 4. Peserta didik mampu menjawab pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan 5. Peserta didik diberi kesempatan untuk menyampaikan teks prosedur yang sederhana “cara menghidupkan dan mematikan computer” 6. Guru membagikan kartu berisi kata kunci untuk di kembangkan menjadi teks prosedur pada setiap kelompok 7. Peserta didik diberi kesempatan untuk menyusun potongan kartu yang telah diberikan sesuai kelompok masing-masing 8. Peserta didik mengumpulkan hasil kerja masing-masing kelompok 9. Guru memberikan apresiasi sebagai umpan balik. 10. Guru bersama peserta didik mengevaluasi dan menyimpulkan informasi berupa pernyataan-pernyataan umum dan tahapan-tahapan dalam teks prosedur 	7 Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyimpulkan materi yang telah diberikan 2. Peserta didik memberikan umpan balik 3. Guru dan peserta didik menutup pelajaran dengan 	1 Menit

	berdoa	
--	--------	--

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Pengetahuan
Tes tulis bentuk uraian tentang mengidentifikasi struktur kebahasaan dan isi teks Prosedur
2. Keterampilan
Produk hasil melengkapi struktur kebahasaan dan isi teks prosedur
3. Sikap
Observasi saat pembelajaran tentang sikap kritis, kerjasama, dan komunikatif.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Maros, Januari 2022
Guru Mata Pelajaran,

Kaimuddin, S.Pd.
NIP.-

Hariato, S.Pd.